
1^ Commissione consiliare permanente
Bilancio, programmazione, Patrimonio, cultura, coordinamento
politiche culturali, Servizi informatici e lnnovazione tecnologica.

verbale n. 8 del 5 marzo 2020 -

ll giorno cinque del mese di marzo dell'anno 2020 alle ore 15,00 nei locali del comune si è riunita la

1^ commissione consiliare permanente per discutere il seguente odg:

1) Approvazione bilancio di previsione 202012022 e relativi allegati-
Aggiornamento DUP 2O2O/2022 (debiti fuori bilancio - analisi del
patrimonio e prospetto delle alienazioni)

2) VV.EE.

Presidente Veronica Cabras - Segretario Angelo Rosas

Sono presentl: Veronica Cabras, Francesco Federico, Giuseppe Puddu, Luca Faedda, Efisio Sanna,

Ass. Angelo Angioi, Geom. Pierpaolo Cuccu.

ln apertura di seduta il presidente cede la parola algeom. Pierpaolo Cuccu per illustrare l'argomento
relativo al patrimonio. Attraverso le schede a disposizione si esamina il piano delle alienazioni. La

commissione si sofferma sulle criticità riscontrate in merito al possesso, da parte di privati, di
reliquati di proprietà dell'ente. ll presidente al riguardo propone l'adozione di un apposito
regolamento che disciplini le varie fattispecie in modo da ricondurre a regolarità le varie criticità
presenti nella città. (Ore 16,03) Entra nella sala consiliare dove si tiene la seduta, l'assessore Angioi

che viene investito del problema. Successivamente si discute ampiamente dei problemi attinenti
alla dismissione dell'ex mercato ortofrutticolo all'ingrosso.
ll geom. Cuccu esibisce alla commissione idiversi bandi di gara adottati ancorchè andati deserti.

Si prosegue nell'esame del patrimonio.

ll consigliere Sanna propone l'adozione di una iniziativa politica tendente a sbloccare la situazione

relativa a l'ex vivaio e a l'ostello della gioventù.

L'argomento viene aggiornato ad altra seduta.
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